Schon wieder neue WhatsApp-Funktion: Nachrichten bearbeiten

Die Entwickler von WhatsApp fügen dem beliebten Nachrichtendienst ständig neue Funktionen hinzu. Erst kürzlich haben wir über eine Neuerung gesprochen, die viele Menschen verärgert hat. Es geht dabei um die neuen Kanäle, hier können Sie den Beitrag im Archiv nachlesen.



Doch es gibt auch Neuerungen, die wirklich praktisch sind und auf die viele Menschen schon lange gewartet haben. Eine davon ist das nachträgliche Bearbeiten von Nachrichten und genau das ist nun seit einiger Zeit möglich. Bis vor kurzem war es sehr ärgerlich, wenn man sich in einer Nachricht vertippt hatte oder aus anderen Gründen etwas ändern wollte. Man hatte eigentlich nur die Möglichkeit, die Nachricht ganz zu löschen und neu zu verfassen oder in man konnte in einer zweiten Nachricht den Fehler korrigieren. Jetzt endlich kann man aber auch Nachrichten bearbeiten, ohne dass man sie komplett neu verfassen muss. Wir zeigen Ihnen, wie es geht, für Android und iPhone. Denn die Bedienung von WhatsApp unterscheidet sich bei diesen beiden Systemen deutlich.

Android

Wenn Sie bei Android eine bereits versendete WhatsApp-Nachricht nachträglich noch einmal bearbeiten möchten, so tippen Sie die betreffende Nachricht zunächst lange an. Das heißt, Sie tippen mit dem Finger auf die Nachricht und halten den Finger eine Weile auf dem Bildschirm. Dann wird am oberen Rand ein neues Menü mit verschiedenen Symbolen eingeblendet. Die Funktion zum Bearbeiten verbirgt sich allerdings nicht hinter einem dieser Symbole, sondern hinter den drei kleinen Punkten in der rechten oberen Ecke. Tippen Sie auf die Punkte, so erscheint nochmal ein neues Menü, darin finden Sie den Menüpunkt "Bearbeiten". Korrigieren Sie die Nachricht und bestätigen Sie mit dem grünen Haken. Die Nachricht wird gespeichert und als "bearbeitet" gekennzeichnet. So erkennt auch der Empfänger, dass die ursprüngliche Nachricht verändert wurde. Es wird aber nicht angezeigt, was verändert wurde.

Aber Achtung:

Die Möglichkeit zum Bearbeiten wird nach dem Versenden nur **15 Minuten lang** angeboten. Bei älteren Nachrichten ist ein Bearbeiten nicht möglich.

Wir haben dazu auch einen neuen Film für Sie erstellt: Video-Player, 00:00-02:00

iPhone

Auch beim iPhone ist das nachträgliche Bearbeiten von bereits versendeten Nachrichten möglich. Tippen Sie dafür die betreffende Textnachricht lange an. Das heißt, Sie tippen mit dem Finger auf die Nachricht und halten den Finger eine Weile auf der Nachricht. Es erscheint dann ein langes Menü und hier kann direkt "Bearbeiten" ausgewählt werden. Korrigieren Sie die Nachricht und bestätigen Sie mit dem blauen Haken. Die Nachricht wird gespeichert und als "Bearbeitet" gekennzeichnet. So erkennt auch der Empfänger, dass die ursprüngliche Nachricht verändert wurde. Es wird aber nicht angezeigt, was verändert wurde.

Aber Achtung:

Die Möglichkeit zum Bearbeiten wird nach dem Versenden nur **15 Minuten lang** angeboten. Bei älteren Nachrichten ist ein Bearbeiten nicht möglich.

Wir haben dazu auch einen neuen Film für Sie erstellt: Video-Player, 00:00-01:46

Quelle: https://levato.de/schon-wieder-neue-whatsapp-funktion/?utm_source=mailpoet&utm_medium=email&utm_campaign=Endlich+mal+eine+sinnvolle+neue+WhatsApp-Funktion